

El circuito por el que discurrió la carrera fue de extrema dureza

Esteban Rioseco fue el ganador del Joaquín Romero de campo a través

Esteban Rioseco, del club Ría de Ferrol, se adjudicó el domingo el trofeo de cross Joaquín Romero, derrotando al sprint al veterano Lino López, del atletismo Narón. Tercero fue Sergio, del Ría de Ferrol, mientras que la cuarta plaza era para Adolfo

Fueyo Mori, compañero de club de Lino López. La carrera se disputó bajo un tiempo excelente, y en un circuito que resultó especialmente duro a los participantes a consecuencia del arenoso estado del terreno, que provocó varias lesiones.

FERROL

Redacción

La carrera estuvo controlada en todo momento por los dos primeros clasificados, que esperaron a la última recta para dilucidar al sprint el nombre del ganador de este año. Excelente carrera realizó también el maratoniano José Zapata, que tras haber disputado recientemente el maratón de Valencia logró clasificarse aquí entre los seis primeros.

Al margen de la carrera principal, en la que se pudo disfrutar de un bonito duelo entre una joven promesa del atletismo de la comarca ferrolana y un atleta consagrado como el veterano Lino López, esta nueva edición del trofeo Joaquín Romero también contó con una importante participación de jóvenes atletas, que participaron en las diferentes categorías establecidas por la organización de la prueba.

Al final de las diferentes pruebas previstas se procedió a la entrega de trofeos a los mejores clasificados por categorías, un acto que estuvo presidido por el propio Joaquín Romero, así como por el propio alcalde de la ciudad, Manuel Couce Pereiro.

Por otra parte, aunque tam-



La prueba congregó en el pinar de As Cabazas a un buen número de atletas

KOPA

bién dentro del atletismo, dos asociaciones de vecinos del municipio ferrolano, las de Caranza y Esmelle, han decidido recuperar las tradicionales carreras populares que celebraron ininterrumpidamente durante años y que últimamente, por diversas razones, habían dejado de disputarse.

Se trata de pruebas cuyo principal objetivo es de pro-

moción del deporte entre personas de todas las edades, más dirigidas a vecinos de la zona y a corredores populares que a atletas federados, y con las que se trata de fomentar los hábitos de vida saludables.

La de Caranza, cuya organización coordina el presidente de la Agrupación Deportiva del barrio, Armando Lobo, se celebrará el sábado, día veinti-

siete de mayo, a última hora de la tarde.

La de Esmelle, que coordina el equipo vecinal dirigido por Rafael Beceiro, aún no tiene fecha, pero se celebrará, probablemente, a finales de este mes.

En ambas pruebas los organizadores esperan que la gente se anime a participar y tome parte en la carrera.